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depuis dix ans, entourez nctre œuvre de vos fécondes sym-
pathies.

Au même titre, je remercie Monsieur l'abbé Curotte
d'avoir bien voulu honorer cette réunion de sa présence et

j'ose le prier de transmettre à Monseigneur l'archevêque

l'expression des vœux ardents que nous faisons, avec toutes
ses ouailles, pour le prompt rétablissement de sa santé, s'

précieuse à l'Église et à son diocèse.

Pour accomplir la tâche qui m'a été assignée, il me reste

à vous parler, du Devoir. Les cadres que me tracent les

circonstances, et aus^i les vœux de nos congressistes, sont

à peu près ceux-ci : marquer les résolutions qui guideront
la marche du journal à l'avenir : signaler les principales

difficultés à vaincre pour assurer son succès; faire connaître
les sacrifices accomplis par ceux qui l'ont soutenu; enfin,

indiquer sommairement à tous ceux qui croient à l'utilité

de notre œuvre les moyens d'action et les concours qui
peuvent assurer sa survie, étendre et fortifier son influence,

tout en allégeant le fardeau qui a pesé jusqu'ici, et fort

lourdement, sur quelques épaules.

I

La marche du Devoir

Lors du cinquième anniversaire du Devoir, dans une
réunion dont celle de ce soir est la fidèle réplique, après avoir

invité mes auditeurs et nos lecteurs à relire notre programme


